

Liebe Mitglieder im Freundeskreis Freibad Rüppurr,

Der Sommer ist vorbei und damit auch die erste Saison für unseren Freundeskreis im Freibad Rüppurr – wir finden, es war eine tolle Zeit. Hier ein paar Infos für Euch, was sich seit der letzten Rundmail vor den Sommerferien getan hat und was weiter geschehen soll.

90 000 Badegäste

Die Freibadsaison lockte laut Karlsruher Bäderverwaltung rund 90.000 Gäste in unser schönes Bad. Das ist in etwa die Zahl wie im vorigen Jahr. Die Öffnungszeiten waren in diesem Jahr wieder wie gewohnt und konnten die ganze Saison gehalten werden – dafür sagen wir den Verantwortlichen bei den Bäderbetrieben und natürlich dem engagierten Team um Rainer Dambach vor Ort herzlichen Dank.

Mehr als 20 Ehrenamtliche am Beckenrand

Ein großes Dankeschön geht auch an die mehr als 20 Männer und Frauen, die als Ehrenamtliche am Beckenrand in Rüppurr die hauptamtlichen Schwimmmeister tatkräftig unterstützt haben, wenn es personell eng wurde. Sie erhielten vor dem Saisonstart eine Unterweisung durch Mitarbeiter der Bäderverwaltung und bewiesen bei einer Prüfung, dass sie retten können. Glücklicherweise war die Saison in Rüppurr unfallfrei.

Insgesamt gab es laut unserem Vorstandsmitglied Zoltan Nochta, der die Dienstpläne für die Ehrenamtlichen mit viel Umsicht und Einsatzfreude erstellt hat, 44 Einsätze, was 150 Stunden Mitarbeit bedeutet. Ein schöner Erfolg, von dem wir hoffen, ihn 2025 wiederholen zu können.

Weitere Helferinnen und Helfer willkommen

Willkommen sind weitere Helferinnen und Helfer, um das Team im Bad zu erweitern und um bei Bedarf die gesamte Saison bei Personalengpässen abdecken zu können. Wer Lust hat, gerne schon jetzt melden über info@freunde-fr.de.

500 Mitglieder gewonnen

Mittlerweile zählen wir rund 500 Mitglieder – auch das ist nach relativ kurzer Zeit unseres Daseins ein großer Erfolg. In den Medien – BNN, Monatsspiegel, Rieberger Blättle waren wir regelmäßig mit Berichten präsent, was sicher unseren Bekanntheitsgrad erhöht hat. Nachlesen könnt Ihr die Berichte auf unserer Webseite <https://freunde-fr.de>

Danke an alle, die durch ihren finanziellen Beitrag die Arbeit fürs Bad möglich machen. Natürlich sind auch Spenden immer willkommen. Das Konto: Freundeskreis Freibad Rüppurr, IBAN: DE 58

6605 01 01 01083967. Spendenbescheinigungen stellt unser Finanzvorstand gerne aus.

Ganz besonders freuen wir uns über eine Spende der Riedschule Rüppurr, die uns 50 Prozent des Erlöses ihres Spendenlaufs im Sommer hat zukommen lassen - stolze 4125 Euro. Vielen, vielen Dank!

Neue Tischtennisplatten im Gespräch

Generell wollen wir das Bad bei Anschaffungen, die allen Generationen zugute kommen, unterstützen. Mit der Spende der Riedschule natürlich besonders Kindern.

Ein Wunsch der Bäderverwaltung ist, dass neue Tischtennisplatten angeschafft werden, da die alten hinüber sind. Darüber werden wir im Vorstand beraten - genauso wie über Pfandliegen, die (aus anderen Spenden und Mitgliedsbeiträgen) den Komfort auf dem Rasen 2025 erhöhen sollen.

Gelungenes Abschluss Get together

Trotz Regens sehr schön war unser kleines Abschlussfest mit dem Schwimmmeister-Team und unseren ehrenamtlichen Kräften am Becken. Bei Fingerfood und Getränken gab es wertschätzende, angeregte Gespräche, die Lust auf die neue Saison machen.

Mitgliederversammlung 2025

Für das erste Quartal 2025 planen wir die Mitgliederversammlung und hoffen, viele von Euch dort wiederzusehen. Der Termin wird rechtzeitig über die Homepage bekannt gegeben und an alle Mitglieder per Email verschickt (per Brief an Mitglieder ohne Mailadresse).

Für aktuelle Infos, Hinweise und auch kleine Geschichten empfehlen wir den Besuch unserer Webseite. Und natürlich freuen wir uns, wenn Ihr uns auf Instagram oder Facebook folgt.

[Instagram](#)

[Facebook](#)

Eine gute Zeit wünschen Euch bis dahin

Markus Brock (Sprecher) und Heidi Schulte-Walter (Öffentlichkeitsarbeit) für den Gesamtvorstand des Freundeskreises Freibad Rüppurr